
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

会 長 挨 拶 

岐阜東ロータリークラブ 

会長 豊田雅孝 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は岐阜中ロータリークラブと

の合同例会です。ロータリーは世界を

つなぐ、総天然色のテーマでより多く

の人が手をつなぎ良い変化、さらに心

を1つにしていこう、そんな思いの中、

両会長の他クラブとの交流をしたい

という気持ちから実現でき嬉しく思

います 会長方針は岐阜中ロータリー

は 30 周年に向けてチャレンジ岐阜東

ロータリー は 50 周年を行う年、記憶

に残るロータリーです、例会場同じで

曜日も同じ火曜日です。今後ともこの

合同例会を継続してお互いに親睦を

深めたいと思っています。 
本日の卓話は 岐阜市長 柴橋正直様

です。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉 会 の 挨 拶 

岐阜中ロータリークラブ 

会長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
岐阜中、東合同例会に岐阜市長様に

素晴らしい岐阜市に希望が持てる卓

話をしていただきまして、誠にありが

とうございました。 

話は変わりますが、今週末、薬剤師

会の研修会で最近のワクチン接種の 
現状についてのお話を聞いてまい

りました。乳幼児の予防ワクチンは、

非常に多く2か月に1回ほどのペース

で行われ、小児科での感染症は、イン

フルエンザ感染位になってきており

病院の外来も 2 割減であるそうです。 
今回のハッピートークでもお孫さ

んとのふれあい等話題になり、市長様

も 0 歳児のお子様もおみええますが、

唯一増えている感染症は、ワクチンを

与える前の0歳児の水ぼうそうだそう

です。これは、帯状疱疹になったおじ

いちゃん、おばあちゃんからの感染で

あるとのことです。 
今、50 歳以上の方対象として帯状疱

疹の予防ワクチンがあります。これを

接種すると帯状疱疹の予防になるこ

とと、かわいいお孫さんへの水ぼうそ

う感染も防げます。対象のみなさまに

予防接種をおすすめし、会長挨拶とい

たします。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
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ロータリーは世界をつなぐ 30 周年に向けてチャレンジ！！ 
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[出席] 会員総数30名（出席免除 4名）

本日出席18名 69.23％ 

[行事] 岐阜東RC・岐阜中RC 

合同例会 

市長卓話『持続可能なまちを目指して』

岐阜市長 柴橋正直様 

担当 会長

 

第１３３３回  

２０１９年９月１０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 奉仕の理想 

[ゲスト] 岐阜市長 柴橋正直様 

[ビジター]  
 

第１３３５回 

２０１９年９月２４日(火) 

[点鐘] １０時３０分～ 

[行事] 職場例会 

    於 中部事務機株式会社 

担当 職業奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

卓 話 
『持続可能なまちを目指して』 

卓話者 岐阜市長 柴橋正直様 
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友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

秋保賢一君 

柴橋市長様、ようこそおいでいただ

きました。 

安藤元一君 
本日は岐阜東ロータリークラブの

皆様のお世話になります。 
藤吉一郎君 
毎日平凡に幸せにしていることに

感謝しています。 

故金正司君 
岐阜市、いろいろありますが応援し

ております。 
三宅裕樹君 
岐阜東ロータリーの皆様、今後とも

よろしくお願いいたします。 
森 益男君 
チョット良いことがありました！ 

森井脩次君 
8 月に家族で良いことがありました。 

大橋哲也君 

本日は市長様、よろしくお願いいた

します。 
竹村安史君 
田辺雅範君 
岐阜東RC の皆様、よろしくお願い

します。 
中山 章君 

誕生日、投函 2 回目です。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


